

Sportklinik Hellersen ist Top Arbeitgeber Gesundheitswesen

Sieben Unternehmen in Deutschland erhalten Gütesiegel – davon vier Krankenhäuser

Wie zufrieden sind eigentlich die Mitarbeiter? Welche Weiterbildungsmöglichkeiten gibt es und wie gut fühlen sich Bewerber informiert und mitgenommen? Dies alles sind Kriterien, die die Deutsche Gesellschaft für Verbraucherstudien (DtGV) in ihre Bewertung von Top Arbeitgebern mit einbezieht. Die Sportklinik Hellersen konnte im Arbeitgeber-Screening der DtGV überzeugen und erhielt kürzlich das Gütesiegel Top Arbeitgeber Gesundheitswesen 2022/2023.

Insgesamt tragen sieben Unternehmen im Gesundheitswesen dieses Gütesiegel, davon vier Krankenhäuser. Neben der Sportklinik Hellersen sind dies die Thüringen Kliniken, das Robert-Bosch-Krankenhaus in Stuttgart und das Klinikum Josephinum in München.

"Wir freuen uns, dass wir in der Beurteilung so gut abgeschnitten haben und über den Erhalt des Gütesiegels. Es unterstreicht auch die tolle und familiäre Atmosphäre im #TeamHellersen. Zu dieser tragen natürlich vor allem unsere Mitarbeiter bei", sagt Dirk Burghaus, Vorstandsvorsitzender der Sportklinik Hellersen.

Das Screening beinhaltete drei zentrale Teilbereiche: die Arbeitsbedingungen im Unternehmen, die Karriereseite auf der Website sowie das Bewerberhandling. So wurde begutachtet, wie sich das Unternehmen potenziellen Bewerbern vorstellt, wie aussagekräftig die Karriereseite ist und wie schnell das Unternehmen auf Bewerbungen reagiert. In die Beurteilung der Arbeitsbedingungen flossen unter anderem die Unternehmenskultur sowie Fort- und Weiterbildungsmöglichkeiten ein. Und auch ob und in welcher Form den Mitarbeitenden Benefits geboten werden, wurde berücksichtigt.

"Wir bemühen uns darum, den Benefit für unsere Mitarbeiter stetig zu optimieren und zu erweitern. Sei es mit Angeboten des betrieblichen Gesundheitsmanagements, wie einem hauseigenen Fitnessstudio, einer Mitarbeiter-App, regelmäßigen Veranstaltungen oder Angeboten zur Nettoentgeltoptimierung", sagt Dirk Burghaus. Das Gütesiegel Top Arbeitgeber Gesundheitswesen 2022/2023 ist dafür der beste Beweis.

Die Sportklinik Hellersen ist als überregionale Spezialklinik für Orthopädie, Unfallchirurgie und Sportmedizin eine der führenden Einrichtungen in der Behandlung von orthopädischen Erkrankungen und Verletzungen. Die Ärzte und Ärztinnen gehören nicht nur zu den führenden Spezialisten in ihren jeweiligen Spezialgebieten, sie haben darüber hinaus eine hohe Sportexpertise, von der auch Nicht-Sportler profitieren. Rund 8.000 Patienten werden pro Jahr stationär und 40.000 ambulant behandelt - davon rund 500 Kreuzband- und 1.000 Schulter-OPs sowie 800 fußchirurgische Eingriffe. Darüber hinaus behandelt sie etwa 2.000 Patienten mit Rückenbeschwerden und 1.400 Schmerzpatienten. In der Endoprothetik werden im Jahr rund 850 Knie- und Hüftgelenk-Operation durchgeführt. Die Sportklinik Hellersen verfügt über 260 Betten und beschäftigt 400 Mitarbeiter. Träger der Klinik ist die Sporthilfe NRW e.V.

Pressekontakt: Sportklinik Hellersen

Marie Schulz, Referentin Marketing und Kommunikation, <u>Marie.Schulz@hellersen.de</u>
Sarah Burghaus, Leitung Marketing und Kommunikation, <u>Sarah.Burghaus@hellersen.de</u>